



Contraloría despeja dudas con licitación del Estadio Ewald Klein de Puerto Varas y obras podrían reactivarse en septiembre

El pasado mes de junio, el concejo municipal había aprobado la licitación para que una nueva empresa constructora retomara las obras, sin embargo, la tramitación se vio nuevamente interrumpida por observaciones presentadas ante el organismo de control. En su resolución del 1 de agosto, Contraloría descartó irregularidades en el proceso licitatorio y señaló que no existe impedimento legal para adjudicar la obra, dejando la decisión administrativa en manos del municipio y dando pie para el inicio de las obras de manera definitiva.

El proyecto, financiado por el Gobierno Regional, contempla una inversión total que supera los 4.300 millones de pesos adicionales a

lo ya ejecutado, con el objetivo de finalizar un recinto deportivo de más de 14 mil m². Las instalaciones incluirán camarines para jugadores y árbitros, enfermería, bodegas deportivas, control de acceso, boleterías y baños públicos con accesibilidad universal. La cancha, de césped artificial, tendrá una superficie de 8.214 m² y capacidad para 1.296 espectadores.

Actualmente, la obra presenta un avance del 43%, y su concreción ha sido una demanda histórica de la comunidad deportiva local, que por más de una década ha esperado ver concluido este espacio.

El consejero regional por la provincia de Llanquihue, Luis Becerra, valoró la resolución señalando que “es una tremenda



noticia para la familia del fútbol de Puerto Varas que Contraloría haya dado el visto bueno para retomar las obras. Esperamos que no haya más contratiempos y que, dentro de los plazos, los deportistas cuenten con el remodelado estadio que tanto han esperado”.

Por su parte, el presidente de la Comisión de Infraestructura del Consejo Regional, Rodrigo Arismendi, destacó que “Contraloría ha respondido que sí corresponde adjudicar, por lo tanto, esperamos que esta obra

comience ahora en septiembre para tranquilidad del mundo deportivo de Puerto Varas. Son buenas noticias para la ciudad y para la calidad de vida de las personas”.

Con este paso, se espera que las faenas se reinicien en las próximas semanas, marcando un hito en la recuperación de uno de los proyectos deportivos más relevantes de la comuna de Puerto Varas, el cual, tendrá una inversión total, por parte del Gobierno Regional superior a los cinco mil millones de pesos.